

Tournoi FUTSAL

Profs VS Elèves

Ou

Expérience VS Fougue

Ce mercredi 24 mai s'est tenu le premier tournoi de Futsal opposant les enseignants du lycée Becquerel aux élèves de 2ème et terminale inscrits régulièrement au Futsal dans le cadre de l'UNSS. Ce tournoi amical avait lieu au gymnase Corneille où une dizaine d'enseignants n'ont rien lâché face à 4 équipes de jeunes déterminés à leur montrer de quoi ils étaient capables. Des photos parleront mieux qu'un texte pour illustrer l'ambiance chaleureuse qui régnait durant ce tournoi !



Concentration maximale

Attention : DEPART 



C'est vrai, on voit beaucoup Monsieur Benabou sur les photos, mais quel jeu !!
Monsieur Essayan n'est pas mal non plus



On ne lâche rien



Le sourire de Mounir est à l'image de cette rencontre : un moment de détente et de plaisir partagé dans le respect des autres .

